

Comunitarismo es Parte Plan Socialista en A.L.

La ideología comunitarista democristiana es "uno de los instrumentos de la campaña de socialización para América Latina", afirma el Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, candidato a primer diputado por San Miguel, propuesto por el partido ARENA.

El Cnel. Ochoa Pérez, conocido como "el Héroe de Cabañas" por su destacada lucha contra el terrorismo en Cabañas y Chalatenango, hizo tal advertencia el martes anterior al participar como orador invitado en una conferencia auspiciada por la Cámara

Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM).
Para fundamentar su afirmación, Ochoa citó el testimonio del Dr. Plinio

Correa de Oliveira, en su libro "Trasbordo Ideológico Inadvertido y Diálogo", donde el analista

—Favor pase a la página 9.



RECONOCIMIENTO. La Sociedad de Ex-Alumnos de la Universidad Católica de América, con sede en Washington D.C., entregará un reconocimiento al Arq. Luis Alas Villatoro, como "ex-alumno más distinguido en Arquitectura en 1987", en acto que se realizará el 7 de noviembre en aquella ciudad.

Reconocimiento Profesional en E.U. a Arquitecto Alas

La Asociación de ex-Alumnos de la Universidad Católica de América, con sede en Washington DC, ha seleccionado al arquitecto salvadoreño Luis Reinaldo Alas Villatoro, como mercedor del Premio al ex-alumno

más destacado en el ramo de Arquitectura, correspondiente a 1987. Así lo manifiesta el presidente de dicha entidad, Sr. David Donohoe, que en una nota informativa señala que se trata de un reconocimiento pú-

blico a "su distinguida trayectoria profesional".

Con tal fin, el Arq. Alas ha sido invitado al solemne acto de entrega de la preseña, que se efectuará durante el Banquete Anual de "Reconocimientos", el 7 de noviembre en el Salón Presidencial del "Capital Hilton Hotel", de aquella

—Favor pase a la página 70.

Capturan a Sospechosos en Asesinato de Menor

AHUACHAPAN. Un hombre y su mujer, sospechosos de haber matado con un pica-hielo al niño Alexander Salazar, fueron consignados por la Policía Nacional al Juzgado de Paz de esta ciudad.

Se trata de Daniel En-

rique Santos y su compañera de vida Carmen Lino, quienes negaron en el tribunal los cargos que le imputa la madre de la víctima, Sra. Ana Luz Salazar.

José Alexander, de 7

—Favor pase a la página 43.

Falta de Lluvia en Octubre no Ocurría en Veinte Años

La falta de lluvias entre septiembre y octubre causará pérdidas cuantiosas a la agricultura en general. Voceros de la Cooperativa de Caficultores de La Majada, Metapán, afirman que este fenómeno no se había producido en el país en

los últimos 20 años.

Indican que en la Zona Occidental no llueve desde hace un mes, lo que está afectando a la caficultura y producción cebollera; en la zona norte, los cultivos de cereales.

Los agricultores señalan

—Favor pase a la página 33.

Jueces Militares Ignoran Contenido de Ley Amnistía

Los jueces de instancia militar que tienen a su cargo los casos llamados "políticos" desconocen el contenido y los alcances de la Ley de Amnistía, aprobada por la Asamblea Legislativa el pasado martes, dijo ayer un funcionario judicial que pidió reservar su nombre.

Al ser cuestionado en su despacho del Centro Judicial "Isidro Menéndez", el funcionario indicó que desde el 1 de junio de este año, los jueces de instancia militar participaron en el estudio y elaboración de tres anteproyectos de ley de amnistía, pero sólo llegaron a conocer los "borrado-

res" de dichas, por lo que ignoran si el perdón aprobado corresponde a uno de dichos proyectos.

Con dicha ley quedarán libre cerca de setecientos reos del Penal de La Esperanza de Mariano y unas 75 mujeres que se hallan en la Cárcel de

—Favor pase a la página 51.

Siguen los Desórdenes en Calles Capitalinas

En abierta provocación a las autoridades y exhibiendo el ataúd con los restos de Herbert Anaya Sanabria, dirigente de la Comisión de Derechos Humanos (no gubernamental), manifestantes de la autodenominada Unidad de los Trabajadores Salvadoreños recorrieron ayer varias calles de la capital, pintarrajeando paredes y quemando vehículos

nacionales.

El calificativo de "provocación" fue expresado

—Favor pase a la página 51.

Hacen Retrato Hablado de los Victimarios de Anaya

Personal del Laboratorio Técnico de la Policía Nacional está elaborando el retrato hablado de los dos pistoleros que asesinaron al coordinador general de la Comisión de Derechos Humanos (no gubernamental), Herbert Anaya Sanabria, informó una fuente

de ese cuerpo de seguridad.

El teniente José Luis Preza, del Departamento de Investigaciones Criminales de la Policía Nacional, reveló ayer que hay un testigo que pudo presenciar parte de

—Favor pase a la página 31.

300 Reclutas Juramentarán en San Miguel

SAN MIGUEL. Trescientos reclutas serán juramentados el sábado próximo en acto que se efectuará en la 3a. Brigada de Infantería, en ocasión de celebrar el tercer aniversario de la nominación de esa unidad militar, llamada

—Favor pase a la página 70.

Gratificará Devolución de Vehículo

Gratificación a la persona que brinde información sobre el paradero del vehículo marca Toyota, modelo Corolla Tercel, año 1981, color verde metálico, placas P-109 721, el cual fue robado ayer a las cinco de la tarde en la colonia Centro América de esta ciudad por desconocidos, ofrece el propietario.

Manifiesta que no se harán preguntas y que los interesados se pue-

—Favor pase a la página 45.



EN PUERTA DE LA EMBAJADA. En la puerta de la Embajada de Estados Unidos, en la 25a. Avenida Norte, fueron quemadas llantas y se pintaron los muros, por los manifestantes que paseaban el cadáver de Herbert Anaya Sanabria.



CENA DE ROTARIOS. El Club Rotario San Salvador Noroeste realizará este viernes la "Cena del Gran Corazón", en el Hotel Sheraton, a beneficio del Hogar Permanente de Parálisis Cerebral. Informa el Dr. Victor Manuel Moreno, 3º de Izq. a Der., en primer plano, juntamente con directivos del Club.